

Bauernpräsident beim Schaubrennen

Präsidentialen Besuch erhielten jetzt **Anna-Maria und Andreas Liedschreiber** in ihrer Destillerie in Gmund. **Gerd Sonnleitner**, Präsident des Bayerischen, Deutschen und Europäischen Bauernverbands, nahm dort an einem Schaubrennen teil. Bei der Führung durch den Betrieb bekamen er und die anderen Teilnehmer einen Eindruck von der Produktion der Brände und deren Lagerung bis hin zur Vermarktung. Eine gemütliche Brotzeit rundete Sonnleitners Besuch ab. sh



Hochprozentiges: Gerd Sonnleitner (r.) mit Anna-Maria und Andreas Liedschreiber.